

> Locoal-Mendon

Mouillages. Une grille tarifaire acceptée

Publié le 23 mars 2009



Le nombre d'adhérents à Dorenn atteint déjà les 120. Des représentants des associations de Belz et de Sainte-Hélène ont participé à l'assemblée de samedi.

L'assemblée du Dorenn, samedi après-midi, a été l'occasion d'exprimer une satisfaction quant à l'issue du dossier sur les mouillages. L'administration a pris en compte les spécificités de la rivière, avec ses mouillages en échouage et ses plates en bois, reconnues comme appartenant au patrimoine maritime. «On est dans la dernière ligne droite, on n'attend plus que le dossier final que doit transmettre l'administration

fiscale», expliquaient Jean-Claude Jouannic et Paul Boulaire. Dans ce contexte de normalisation, la persistance de l'administration à réclamer, par courrier, commandement ou assignation, le paiement des années antérieures est particulièrement mal perçu par les adhérents, qui y voient «une ultime tentative». D'autant que les retards pris dans la mise en place des gestions communales sont imputés à l'administration elle-même. D'ores et déjà, une grille tarifaire - acceptable et acceptée - a été établie avec la municipalité et en harmonie avec les autres communes de la rivière. Les zones de mouillage ont également été définies, en tenant compte de la préservation de l'environnement. Des modifications restent toutefois à attendre, en raison des retards pris dans l'élaboration du Plu de la commune. Désormais, tous les propriétaires de mouillages devront se faire connaître à la mairie, auprès de Nadia Madec, agent administratif désigné pour suivre ce dossier, et passer par l'association le Dorenn.

En bref

Hervé Colin et Philippe Leray rejoignent le conseil d'administration. Responsables par zone. Pointe du Listrec (Penninès): Jean-Claude Jouannic et Alain Bruzac; Le Negan: Thierry Guyonvarch; anse de Locoal: Leo Le Loirec et Gilbert Le Gal; Beg-bran, Coedo Sud et chenal Saint-Jean: Gaby Baron et Philippe Daubert; LeVerdon: Jean-Yves Ruyet, Didier Allanic et Didier Hébel; Le Plec, Le Roch et Ihuézic: Jean-Luc Le Dran et Didier Hébel; L'Istrec: Jean-Yves Daubert et Patrick Rannou. Fête a Penninès. Le 9 mai, dans le cadre du trophée Ronsed-Mor, Le Dorenn invite ses membres à une animation à Penninès autour de la mise à l'eau des plates à cul pointu d'En Arvoriz. Une dégustation d'huîtres sera proposée.

Retrouvez **plus d'articles** et **créez vos alertes mail**

Mer